

Je m'appelle DIPAKWET Allya, j'ai 15 ans, je suis une élève de 2 nd générale euro au Lycée Bellevue de Saintes. Je souhaite plus tard m'orienter vers le droit et la politique. J'aime m'investir au sein de ma communauté. Malgré ma ressentie entrée dans le monde lycéen j'ai quand même de l'expérience car j'ai été délégué au CA et ai participé à des projets de sensibilisation.

Je suis accompagnée d'ESNARD Louise et de DE OLIVEIRA Léane, deux élèves de terminale générale qui pourront m'apporter beaucoup par leur expérience plus longue dans un lycée.

Le lycée est un grand moment dans la vie d'un individu, il se forme en tant que personne mais aussi en tant que citoyen, il est nécessaire et primordial de permettre à chaque élève de s'épanouir pleinement durant ses trois années, ou plus, à l'issue desquelles il y a l'un des plus importants examens dans notre vie.

Je tiens à contribuer, au plus et au mieux, au bien être de mes pairs et nous permettre à tous de passer une agréable scolarité pour devenir de meilleurs citoyens, qui à leur tour feront un monde meilleur.

Voici mon programme :

La presse lycéenne :

- Un journal scolaire pour permettre à tous les élèves de l'Académie de partager leur expérience et permettre aux autres de s'en instruire, de s'y référer et inspirer. Il pourrait être utilisé pour informer et sensibiliser .

Sensibilisation à la préservation de notre Terre :

- l'Académie de Poitiers est constituée en grande partie de territoires ruraux, il serait donc bien et logique de mieux sensibiliser ses habitants à l'écologie, aux conditions climatiques actuelles et à la préservation de la faune et la flore. Et ça commence par nous les lycéens actuels

Tutorat :

- Un système de tutorat, des élèves bénévoles seraient membres d'un club et chacun d'entre eux apporterait de l'aide à un élève en difficulté scolaire et/ou social ...

L'AVENIR C'EST NOUS , ALORS BÂTISSONS LE !